



Verein Noordzee Park Ouddorp

SEKRETARIAT POSTFACH 172, NL-3253 ZJ OUDDORP

Newsletter Q3 2020

Sehr geehrte Mitglieder des VNPO,

Inzwischen ist es schon wieder Oktober und was hatten wir für einen fantastischen Sommer! Temperaturen und Dürre machen die Bauern nicht glücklich, aber dafür die Urlauber umso mehr! Ich hoffe daher aufrichtig, dass Sie alle die Gelegenheit hatten, den Sommer in unserem wunderschönen Nordseepark zu genießen. Vor allem aber hoffe ich, dass Sie in dieser seltsamen Zeit alle gesund sind und auch gesund bleiben. Gerade jetzt, wo die Zahl der Covid-19-Infektionen wieder steigt und die Regierung gezwungen ist, zusätzliche Maßnahmen zu ergreifen, kommen aufregende Zeiten. Wir werden die Entwicklungen genau beobachten und Sie gegebenenfalls informieren.

Wir wissen, dass viele Mitglieder beschlossen haben, ihren Urlaub im Nordseepark zu verbringen. Ich habe von den anderen Vorstandsmitgliedern verstanden, dass eine Besetzung wie in diesem Sommer noch nicht oft vorgekommen ist. Der Park war nämlich fast mit 100% belegt! Und das zeigte sich auf verschiedene Art und Weise - prall gefüllte Abfall-, Papier- und Glasbehälter. Es entstanden auch Ärgernisse durch falsch geparkte Autos, Anhänger oder Bootsanhänger und Lärmbelästigung etc. Jetzt können wir als Vorstand sicherstellen, dass die Abfälle häufiger gesammelt werden und der Umweltplatz sauber bleibt (obwohl wir am Anfang wirklich überrascht waren!), aber diese anderen Dinge sind schwieriger. Im Falle von Belästigungen im privaten Bereich (zum Beispiel durch Mieter bei den Nachbarn) können wir nicht handeln, da der Verein auf die Infrastruktur im Park beschränkt ist und Ihre Wohnung mit Parzelle Ihr Eigentum ist und daher außerhalb des Vereins liegt.

Wie Sie wissen, schreiben die Parkbestimmungen vor, dass Fahrzeuge von Eigentümern, Gästen und Mietern auf dem Gelände geparkt werden müssen und daher nicht auf den allgemeinen Grünflächen, das unter anderem dadurch beschädigt wird. Wenn es so viele Gäste / Mieter gibt, dass die Autos nicht mehr auf dem eigenen Grundstück geparkt werden können, sollten Sie (sprechen Sie Ihre Mieter darauf an) nach einer Lösung außerhalb des Parks suchen.

Vor kurzem gab es Kontakt mit einem Besitzer, der seine Dachrinne erneuerte und die alte in den Hausmüllcontainer warf. Sein Argument war, dass als er seine Postleitzahl beim städtischen Recyclingzentrum nannte, er nicht dorthin gehen konnte. Wir vermuten, dass dieser Eigentümer die Postleitzahl seiner Privatadresse angegeben hat, da ich Ihnen versichern kann, dass jeder Eigentümer einer Ferienwohnung auf Goeree seinen Sperrmüll kostenlos entsorgen kann. Sehen Sie dazu weitere Informationen auf der Webseite der Gemeinde.

In diesem Sommer war auch online viel los. Wir haben noch nie zuvor gesehen, dass ungefähr 400 Modems gleichzeitig online waren. Die Folge davon war ein langsames Internet, da wir die verfügbare Bandbreite miteinander teilen. Zu diesem Zeitpunkt konnten wir nichts dagegen tun, aber in naher Zukunft werden wir dieses Problem lösen, indem wir im neuen Vertrag ein größeres Upgrade der zentralen Internetverbindung implementieren. Und wenn wir dies mit der geplanten



Verein Noordzee Park Ouddorp

SEKRETARIAT POSTFACH 172, NL-3253 ZJ OUDDORP

Renovierung unseres Coax-Netzes kombinieren, um die Stabilität deutlich zu erhöhen, erwarten wir in der nächsten Saison ein deutlich besseres TV- und Interneterlebnis! Wie Sie zweifellos wissen, ist der Vorstand mit der Auswahl eines Anbieters beschäftigt, die das TV- Internet-Signal für uns aufrechterhalten kann. Dabei berücksichtigen wir die Erfahrungen der letzten Jahre. Wir befinden uns derzeit in Gesprächen mit verschiedenen Anbietern und werden Ihnen unseren Vorschlag in der kommenden Mitgliederversammlung präsentieren.

Dies bringt mich zur Mitgliederversammlung, deren Organisation aufgrund der Corona-Maßnahmen eine große Herausforderung darstellt. Eine Verschiebung ist keine Option, da über wichtige Angelegenheiten wie Jahresbericht, Budget usw. abgestimmt werden muss. Im vorherigen Newsletter habe ich Sie bereits darüber informiert, dass die Versammlung am **14. November 2020** stattfinden wird. In Bezug auf das Format denken wir an eine hybride Form eines physischen Meetings mit der maximal zulässigen Personenanzahl und einem Live-Stream über das Internet. Wir werden Sie in Kürze darüber informieren.

In der Zwischenzeit haben Sie sicher bemerkt, dass die Straßen gefegt wurden. Alle Straßenschluchten wurden geleert, damit der Park gut gepflegt aussieht. Wenn Sie uns helfen möchten, können Sie das gerne tun, indem Sie das Grün das an einigen Stellen aufgrund der Temperaturen und der Feuchtigkeit der vergangenen Zeit blüht, zurückschneiden. Somit können die meisten Autos auch sicher und kratzfrei in den Park hinein und herausfahren.

Ich wünsche Ihnen eine Corona freie Zeit und wenn möglich treffen wir uns am 14. November.

Mit freundlichen Grüßen

Kees Huijgens